

Comment nous enseignons la MFL à la Kenningtons Primary Academy

**“On ne comprend jamais tout à fait une langue avant d’en comprendre au moins deux”
- Geoffrey Willans**

Que font les linguistes ?

- Comprendre et réagir au langage écrit
- Parlez avec une confiance et une aisance croissantes.
- Communiquer sous forme écrite

L'intention

Chez Kenningtons, nous sommes des linguistes débutants en langue française. Au Key Stage 2, nous apprenons le français à travers quatre domaines principaux : écouter, parler, lire et écrire, comme indiqué dans le programme national.

Pendant la pandémie mondiale et la période de reprise qui a suivi, notre calendrier a été modifié pour garantir le maintien des normes dans les matières principales. Le français a récemment été introduit dans notre emploi du temps.

L'implémentation

- Le français nous est enseigné une fois par semaine par notre professeur de classe
- Nous suivons le plan de travail CGP+
- Comme le français est nouveau pour nous, nous commençons tous au niveau 3e année.
- Un nouvel apprentissage commence toujours par la parole, passe à la lecture et enfin à l'écriture.
- Notre apprentissage est enregistré dans un cahier de classe
- Les compétences et les connaissances que nous devons acquérir sont cartographiées dans le plan de travail afin qu'il y ait progression ; Je peux faire plus aujourd'hui qu'hier

L'impact

Nous démontrerons notre apprentissage dans le cadre du programme MFL à travers nos livres de sol, nos conversations avec les enseignants et par le vocabulaire que nous utilisons.